



6 Pièces

234 m²

Réf. 3_3331

995 000 €

Callian

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette magnifique villa de qualité d'env. 255 m2 est située dans un cadre calme et résidentiel. La villa offre des prestations de qualité, aucun travail à prévoir. Elle offre un lieu de vie agréable et facile à vivre, avec luminosité, espaces et configuration de la villa. Une vraie maison familiale. Construite sur deux niveaux, la villa dispose, au rez-de-jardin, d'une entrée, d'un lumineux et spacieux séjour/salle à manger avec baies vitrées donnant sur la terrasse et la piscine, d'une vaste cuisine équipée avec espace repas, d'une master suite avec dressing et salle de bain avec baignoire et ...

This magnificent quality villa of approximately 255 m2 is situated in a quiet, residential area. The villa offers high-quality features, with no work required. It provides a pleasant and easy-to-live-in environment, with brightness, space, and the layout of the villa. A truly family home. Built on two levels, the villa features, on the garden level, an entrance, a bright and spacious living/dining room with sliding glass doors opening onto the terrace and pool, a large equipped kitchen with dining area, a master suite with dressing room and a bathroom with bathtub and shower. There is also a ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

